
Beispiele: 
 

Nom. Gen. Wortstamm 
 

vox  voc–is  voc – 
salus  salut-is  salut -   

mater matr-is  matr -  
senex sen-is  sen – 

agmen agmin-is  agmin - 

Merkhilfe zu den Kasusendungen der 3.Deklination 

Bei vielen Substantiven der 

3.Deklination, die wie unser 

Beispielwort „senator“ dekliniert 

werden, ist der Wortstamm nicht im 

Nom.Sg. erkennbar. 

Daher musst du den Genitiv mitlernen: 

Durch Wegstreichen der Endung –is 
erhältst du den Wortstamm! 

Ebenso wichtig ist es, das 
grammatische Geschlecht mitzulernen, 
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